

# Keine schweren Ranzen schleppen

„Schulbuchfreie Tasche“ entlastet die Klassen der Walter-Höllerer-Realschule – Bestand erweitert

**Sulzbach-Rosenberg.** Es gibt viele neue Gesichter an der Walter-Höllerer-Realschule: Sowohl die Fünftklässler als auch einige junge Kollegen begrüßte Schulleiter Wolfgang Pfeifer zum neuen Schuljahr. Überdies kommt insbesondere den Fünft- und Sechstklässlern ein neues Schulbuchkonzept zugute.

Eine Erleichterung im wahrsten Sinne des Wortes bietet die „Schulbuchfreie Schultasche“. Der Schule gelang es, ihren Schulbuchbestand deutlich zu erweitern.

## Weniger Gewicht

„Die Fünft- und Sechstklässler brauchen ihre Schulbücher nicht mehr in die Schule mitzubringen. Ein Klassensatz nahezu aller Fächer liegt in Schränken der Klassenzimmer bereit, die dann im Unterricht genutzt werden können“, freute sich Realschullehrerin Martina Radl, die sich um die lehrmittelfreien Schulbücher kümmert.

Gerade die Jüngsten schleppten oft schwer an ihren übervollen Ranzen, was nun der Vergangenheit angehört. Zudem wird erwartet, dass die Schulbücher deutlich weniger abgenutzt werden. Genau 100 neue Realschüler, aufgeteilt in vier Klassen, bilden nun die fünften Klassen. Aus verschiede-



Schulleiter Wolfgang Pfeifer (Mitte) begrüßte die neuen Lehrer Adelinde Heinrich, Kathrin Meyer, Dieter Krestel, Melanie Pritschet, Barbara Urban sowie Andrea Hirsch an der Walter-Höllerer-Realschule (von links).

nen Grundschulen des Landkreises „zusammengewürfelt“, waren die neuen Schüler diese Woche bereits ins Schullandheim nach Kallmünz gereist, um sich und die Lehrer kennen zu lernen und von Anfang an eine gute Klassengemeinschaft bilden zu können.

Auch im Kollegium der Realschule tat sich einiges: Die beiden langjährigen Verbindungslehrer Kerstin Hochmuth sowie Stephan Beierl sind im neuen Schuljahr an anderen Schulen

tätig. Kerstin Hochmuth unterrichtet nun in Straubing, während Stephan Beierl Seminarlehrer im schwäbischen Buchloe wurde.

## Neue Lehrer aktiv

Das Kultusministerium wies der Walter-Höllerer-Realschule drei Referendare sowie vier hauptamtliche Lehrkräfte zu. Neu an der Schule unterrichten Adelinde Heinrich (Mathematik/evangelische Religionslehre), Andrea Hirsch (Mathematik/Physik),

Melanie Pritschet (Deutsch/Musik), Barbara Urban (Biologie/Chemie) sowie Kathrin Meyer (Wirtschaft/Erdkunde), Julia Nusko (Englisch/Geschichte) und Dieter Krestel (Deutsch/Englisch). Auch der neue Sulzbacher Kaplan Franz-Xaver Becher wirkt nun an der Realschule.

Insgesamt werden 708 Schüler, aufgeteilt in 28 Klassen, von 50 Lehrkräften in diesem Schuljahr unterrichtet. Die Klassenstärke beträgt im Durchschnitt 25,3 Schüler.